
              

 

 

 

 

 

 
 

 

             令和４年度の始めにあたり 

校 長 大滝 健 

 ４月７日に新任式・始業式、午後から新入生 17名を迎え入学式を行い、全校生徒 53名で令和

４年度がスタートしました。始業式では、次のことを２、３年生に話しました。 

１つ目は、学年が変わる大きな変化の時に、自分の夢や目標をもつこと。そして、その実現や達

成のための挑戦をすることです。変化の時は、挑戦する絶好の機会です。自分のもっている良さ

や可能性をまず自分自身が信じて、自ら挑戦、努力をしましょう。 

２つ目は、日常の当たり前を大切にすることです。「凡事徹底」ということばがあります。意味 

は「誰にでもできる平凡なことを、誰もできないくらい徹底すること」です。この「当たり前を徹

底する」ことが以外に難しいのです。民法改正により、4 月１日から 18歳からが成人となりまし

た。中学校は、大人になる準備期間でもあります。今から、当たり前の事がきちんとできる人にな

ってください。（一部抜粋） 

また午後の入学式では、次の３つのことを新入生にお願いしました。 

１つ目に、元気よく、あいさつや返事をすることです。きちんとあいさつや返事ができる人は

はいつも輝いています。自分から進んであいさつができる生徒になってください。 

２つ目に、勉強の意義を理解し、真剣に取り組むことです。まず自分自身が努力すること。友

だちに教えたり、友だちから教わったりすることも大切です。１時間１時間の授業を大切にし、

一生懸命勉強する生徒になってください。 

３つ目に、人に対して思いやりの心をもつことです。人には誰でもよさがあります。欠点もあ

ります。互いの違いを理解し、尊重して、支え合い、助け合うことで成長があります。常に思い

やりの心をもち、相手の心の痛みがわかる生徒になってください。（一部抜粋） 

 

今年度も保護者の皆様、地域の皆様、当校へのご支援ご協力をよろしくお願いいたします。 
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５月 ２日（月） 全校朝会 

５月 ６日（金） 佐中サーキット 

５月１０日（火）） 交通安全教室       

５月１２日（木） 救急法講習会 議案書審議 

５月１３日（金） ウォークラリー 

５月１６日（月） 教育相談週間（～２０日） 

５月１８日（水） 佐中サーキット 

５月１９日（木） ＳＱ 

５月２０日（金） 生徒総会              

５月２４日（火） 専門委員会                 

５月２５日（水） 耳鼻科検診 佐中サーキット 

５月２６日（木） 委員長会 

５月２７日（金） 生徒朝会 英語検定 

ＴＥＬ ：０２５４－２７－２５０５ 

Ｅ-mail：sasaki-jhs@inet-shibata.or.jp 

ＵＲＬ ：http://sasaki-j.shibata.ed.jp 

 
教育目標 
よく考え、進んで 

実践する生徒 
 

【今年度初めての佐中サーキット（４月 13日】 
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【新入生代表 誓いの言葉 １年 Ｓ．Ｓさん】 

日ざしが温かくなり、春らしくなりました。今日、私たち 17 名は、 

佐々木中学校の１年生の生徒として仲間入りさせていただきます。 

このように温かく迎えていただき、本当にありがとうございます。中

学校では、勉強が難しくなったり、部活動が始まったりと、初めてのこ

とがたくさんあると思います。楽しみな気持ちがありますが、緊張や不

安もあります。そんな時は、先生や先輩のみなさんの力を借りながら、

前に進んでいきたいと思います。これからは、中学生としての自覚をも

ち、佐々木中学校の伝統と規則を守ることをここに誓います。そしてみなさんと協力しながら、

大きく成長する３年間にしたいと思います。どうぞよろしくお願いします。 

【生徒代表 歓迎の言葉 ３年 Ｔ．Ｋさん】 

桜の花が咲きはじめ、降り注ぐ日差しをも日に日に暖かくなりまし 

た。新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。私たち２、３年

生はみなさんと一緒に学校生活を送れることをとても楽しみにしてき

ました。さて、新入生のみなさんは今、どんな思いでいますか。「楽し

み」「ドキドキ」「心配」「不安」などの気持ちもあるかもしれません。

でも安心してください。佐々木中学校には優しくて、頼りになる先輩

がいます。分からないことがあったら、ぜひ先輩に聞いてみてくださ

い。きっと丁寧に教えてくれると思います。中学校は、小学校よりも授業時間が長くなり、授業の

内容も難しくなります。先生は、分かりやすく教えてくれるので毎日の授業を大切にしてくださ

い。そして、授業で分からなかった所やテストで間違えてしまった所など、自分の苦手な分野は

家庭学習で繰り返しすることが大事になります。また、年に４回定期テストがあります。定期テ

ストは、範囲が広く難しい内容のテストです。国語、数学、英語、理科、社会の５教科の学習をバ

ランスよく進めていくには、家庭学習が重要です。友達と教え合ったり、励まし合ったりして勉

強するのもいい方法です。 

佐々木中学校は人数の少ない小規模校です。しかし、人数が少ないからこそできることや学べ 

ることがたくさんあるのです。例えば、体育祭という行事では、赤軍と白軍に分かれて、応援や競

技を競い合います。また、バックボードという、各軍のテーマに合わせた大きな絵があります。夏

休みを使って仕上げた絵は大迫力で、見た瞬間に圧倒されます。そんな体育祭は佐々木中で一番

白熱するとても楽しい行事です。これは少人数だからこそできることです。他にも全校でテーマ

について話し合う全校道徳や全校で競技を行ったり、個人またはチームでパフォーマンスを披露

したりする佐中フェスティバルなどの行事もあります。どれも１人 1 人の個性を十分に発揮し、

自分の力を伸ばすことのできる行事なので一緒に成長していきましょう。 

新入生のみなさんが伸び伸びと学校生活を送り、たくさんの学びを得られることを願い、歓迎 

の言葉とします。 

 



【生徒代表１学期の抱負 ２年 Ｔ．Ｆさん】 

私が１年生で印象に残っていることは２つあります。１つ目は、体育祭の 

バックボードを描いたことです。私は大きい紙に絵を描くことに興味が湧

き、バックボードを描くことにしました。夏休み中に学校に来て、暑い中作

業をするのは大変でしたが、完成した時に達成感が残り、大変だったけどや

ってよかったなと思いました。２つ目は、合唱発表会の紹介をしたことです。

本番の日に忘れないように家での練習などをがんばりました。本番では忘れ

ることなく紹介できたのでよかったです。学習面では、佐々木のことを調べ

た地域学習や高校のことを調べた総合学習が印象に残っています。 

２年生になってがんばりたいことは、勉強です。２年生になると勉強がどんどん難しくなって

いくのでテストで良い点数を取れるように家での勉強に力を入れ、分からない所は分かるまで繰

り返し学習したいと思います。 

【生徒代表１学期の抱負 ３年 Ｋ．Ｈさん】 

私の春休みの反省は２つあります。１つ目は、塾の春期講習と学校の課 

題を両立できなかったことです。今回の春休みは、課題を早めに終わらせ

て自由な時間をたくさんとるつもりでした。しかし、春休みの前半はほと

んど毎日塾の春期講習があり、同時に宿題も思いのほか多く出されました。

そこで、「今日は疲れたから、学校の課題は明日でいいや。」という気のゆ

るみが生じ、後半まで学校の課題が残ることになってしまいました。 

２つ目は、生活リズムを保てなかったことです。先ほど述べた塾の春期

講習により朝は寝坊などをしてしまいました。目標にしていた早寝・早起きとは程遠い、非常に

自堕落な生活になったしまった所が反省点です。 

１学期の抱負は文武両道を目指すことです。学習面では、受験生ということを強く自覚し、新研

究などの受験用教材を中心に、量と質を今まで以上に高めて日々の学習に取り組んでいきたいで

す。部活動では、限られた時間の中で「どうしたら上手くなれるのか、どうしたらいままでよりも

良い記録を出すことができるのか。」ということを常に考えて練習に取り組んでいきたいです。ま

た、県大会や通信陸上大会などの大きな大会を目標にして、常に高い所に挑戦していきたいと思

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

校長 大滝 健 
  

教頭 笹木 綾子 英語 
 

教務主任 家合 賀信 保健体育 陸上競技部 

１年主任・担任 佐藤 美保 英語 
 

１年副任・特別支援学級担任 伊藤 理華 音楽 吹奏楽 

１年副任 小池 亜矢 家庭 
 

２年主任・担任 涌井 明美 国語 
 

２年副任 五十嵐浩司 社会 陸上競技部 

３年主任 渡邊 容子 理科 吹奏楽部 

３年担任 櫻井 理人 数学 
 

特別支援学級副任 田邉 武志 理科 陸上競技部 

養護教諭 池田 彩乃 
  

主任 後藤 秀弥 
  

３校兼務 木島 靖人 技術 
 

用務手 小野 和明 
  

非常勤講師 松川 滋子 美術 
 

ALT 谷治 ジャン 
  

日本語指導員 石原真由美 
  

図書館支援員 澁谷 恵 
  

スクールカウンセラー 鈴木久美子 
  

 

 

【新入職員あいさつ】 
教諭 五十嵐浩司（長岡市立東中学校より） 

 温かい雰囲気の学校に来ることができて大変うれしいです。

これから様々な教育活動を通して、生徒のみなさんが成長でき

るように尽力していきます。よろしくお願いします。 

 

 

教諭 櫻井 理人（見附市立西中学校より） 

 今年度より佐々木中学校でお世話になります。生徒たちの成

長のために尽力しつつ、私も多くのことを学んでいきたいと思

います。よろしくお願いいたします。 

 

   

養護教諭 池田 彩乃（新採用） 

今年度より佐々木中学校でお世話になります。優しく、自ら進

んで行動できる生徒のみなさんと素敵な先生方に囲まれ、勤務

できることを嬉しく思います。生徒のみなさんが健康に、楽し

く、学校生活を送れるようにサポートして参ります。よろしく

お願いします。 
 

 


